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LAMPIRAN 

A. Hasil kuisioner 

Hari/Tanggal: Jumat 20 Agustus 2021 

Narasumber: Bpk. Rommi Alvian selaku ketua ICT Institut Bisnis dan Informatika Kwik 

Kian Gie 

 

 

 

Lampiran 1  

Kuisioner Domain EDM01.01 

 

 

Lampiran 2  

Kuisioner Domain EDM01.02 

Sumber :  Buatan penulis 

Sumber :  Buatan penulis 
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Lampiran 4  

Kuisioner Domain EDM01.03 

 

Lampiran 3  

Kuisioner Domain EDM02.01 

 

Sumber :  Buatan penulis 

Sumber :  Buatan penulis 
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Lampiran 5  

Kuisioner Domain EDM02.02 

 

Lampiran 6  

Kuisioner Domain EDM02.03 

 

Sumber :  Buatan penulis 

Sumber :  Buatan penulis 
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Lampiran 7  

Kuisioner Domain EDM03.01 

 

 

Lampiran 8  

Kuisioner Domain EDM03.02 

 

Sumber :  Buatan penulis 

Sumber :  Buatan penulis 
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Lampiran 9  

Kuisioner Domain EDM03.03 

 

Lampiran 10  

Kuisioner Domain EDM04.01 

 

Sumber :  Buatan penulis 

Sumber :  Buatan penulis 
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 Lampiran 12  

Kuisioner Domain EDM04.02 

 

Lampiran 11  

Kuisioner Domain EDM04.03 

 

Lampiran 13  

Kuisioner Domain EDM05.01 

 

Sumber :  Buatan penulis 

Sumber :  Buatan penulis 

Sumber :  Buatan penulis 
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Lampiran 14  

Kuisioner Domain EDM04.01 

 

Lampiran 15  

Kuisioner Domain EDM05.03 

 

Sumber :  Buatan penulis 

Sumber :  Buatan penulis 
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B. Lampiran lainnya 

 

Lampiran 16  

Kartu Proses Bimbingan Karya Akhir 
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Lampiran 17  

Surat Pernyataan Originalitas 
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Lampiran 18  

Surat Keterangan Penelitian 
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Lampiran 19  

Contoh Laporan RKS 
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Lampiran 20 Contoh Laporan RKS 
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Lampiran 21  

Laporan Maintenance 
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Transkrip wawancara 

 

Narasumber : Ibu Annisa Mauliani, S.Kom., M.Cs. 

 

Terkait tata kelola TI 

1. Menurut ibu, Apakah tata kelola TI sangat penting dalam menunjang perkembangan 

bisnis dalam organisasi? 

Jawaban : sangat berpengaruh dalam proses bisnis, dalam segala ranah baik itu 

Pendidikan atau non Pendidikan, karena kalua misalkan IT itu tidak memiliki tata 

kelola yang baik tentunya bisnis juga tidak akan berjalan dengan baik 

 

2. Menurut ibu, tata kelola TI yang baik itu seperti apa? 

Jawaban : Tata kelola TI yang baik perlu dilihat berbagai hal, kalau dari infrastruktur 

berarti perlu dipastikan topologi apa yang perlu digunakan, apakah cukup LAN atau 

perlu WAN, lalu jika infrastruktur sudah ok, tentu perlu dilihat servernya  apakah 

cukup untuk sistem nya, jika load nya sudah banyak pastikan tidak cukup, semua 

perlu dipastikan dulu dan harus terintegrasi 

 

3. Menurut ibu, apakah asset dan sumber daya TI yang ada sekarang sudah digunakan 

dengan baik? 

Sangat terbantu dengan adanya infrastruktur yang baik sehingga pembelajaran online 

dapat berjalan dengan lancar, jika ada error mungkin masih minor, karena memang 

satu server itu untuk semua pembelajaran online 

 

Keterlibatan stake holder 

4. Kira kira apakah seorang ketua prodi ikut terlibat dalam penerapan TI, sejauh mana 

keterlibatan nya? 

Jawaban : untuk KPS SI/TI kadang masih diberitahu hal hal seperti versi router dan 

lain lain, namun untuk KPS lain tidak begitu berkaitan, namun memang KPS 

dilibatkan dalam hal penggunaan alat atau fasilitas seperti wifi dan telefon 

 

5. Pernahkan dilakukan rapat Bersama para stakeholder untuk membahas tata kelola 

TI  

Jawaban : KPS tidak dilibatkan dalam pembahasan terkait tata kelola, namun 

merasakan manfaat nya 

  

6. Menurut ibu, apakah para staf yang ada di ICT sudah menjalankan tugas mereka 

dengan baik? 

Jawaban : sangat baik 
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Evaluasi resiko dari IBIIKKG 

7. Apakah penerapan tata kelola TI yang ada sekarang sudah sesuai dengan ketentuan 

dari IBIIKKG? 

Jawaban : sebenarnya sudah sesuai standar itu tergantung dari kebutuhan dan 

rencana pengembangan, untuk saat ini tata kelola nya dirasa sudah cukup namun 

memang masih perlu beberapa penyegaran sparepart untuk membuat infrastruktur 

seperti router yang harus lebih update, namun secara keseluruhan sudah baik 

 

Sumber daya 

8. Apakah pernah dilakukan pengawasan terkait pengolahan sumber daya TI 

jawaban : pasti ada, namun tentu hanya dilakukan oleh ICT, biasanya kepala ICT 

lah yang melihat dan menetapkan strategi agar infrastruktur atau hal hal seperti 

server tidak down, serta perancangan agar data yang digunakan tidak redundan  

 

9. Pernahkan dilakukan kontrol arsitektur TI 

Jawaban : untuk kontrol pasti ada, bahkan dilakukan setiap hari, namun hanya 

dilakukan oleh ICT dikarenakan kita sudah ada divisinya masing masing, jadi tidak 

semua KPS dilibatkan karena tidak semua KPS mengerti mengenai TI, KPS hanya 

terlibat dalam hal saran ata input tentang sesuatu itu sudah baik atau belum, jadi 

lebih ke pemanfaatan nya saja 

 

Saran dan kritik 

Menurut ibu adakah kekurangan atau sesuatu yang dapat dikembangkan dari penerapan 

tata kelola TI yang telah dilakukan sekarang? 

Jawaban : rasanya tidak ada, karena KPS SI/TI merasa bahwa tata kelola sudah cukup 

diperhatikan dengan standarisasi yang seharusnya 

 

Kamis 14 Oktober 2021 

 

Ibu Annisa Mauliani, S.Kom., M.Cs. 

Ketua Prodi SI/TI 

Lampiran 22  

Hasil Wawancara Terstruktur 



 

 


